

EXCELSIOR

# El Gobierno Argentino Retendrá los Bienes de un Líder Obrero y Seis ex Funcionarios

BUENOS AIRES, 18 de marzo. (AFP y AP)—El gobierno militar argentino retendrá los bienes de siete integrantes del anterior régimen peronista, entre ellos los de José López Rega y Casildo Herreras, informó hoy el Consejo de Responsabilidad Patrimonial (CONAREPA).

El consejo informó que los afectados por tal medida son: José López Rega, ex ministro; Casildo Herreras, ex líder de la Confederación General del Trabajo y a los ex funcionarios Eduardo Luis Duhalde, Rodolfo José Puiggrós, Adolfo Savino, Carlos Villones y José María Villone.

Los mencionados habían sido llamados a presentarse en un lapso de 15 días hábiles, a partir del 23 de enero último, para justificar la tenencia legal de sus bienes. Ninguno compareció.

Por otra parte, algunos de los presos que se encuentran internos en el Instituto del Quemado, a raíz del motín del martes pasado, presentan heridas de bala, según anunció el director de ese centro hospitalario, Fortunato Benagún.

Las declaraciones del director, publicadas en la revista *Somos*, discrepan de la versión oficial, que, según ésta, no hubo muertos ni heridos de bala.

Señala el doctor Benagún que en su hospital murieron, hasta el miércoles pasado, tres de los detenidos, y que otros 17 internados presentan cierta gravedad.

"La principal lesión, en general, es la de quemadura. Hay otros tipos de lesiones, como por ejemplo, en las vías respiratorias, por la inhalación de humo; es decir, los casos presentan irritación desde la nariz hasta los pulmones. Hay heridos de bala, pero los que murieron no presentaban este último tipo de lesión", señaló el médico.

EL DIA

## Los bienes de 7 ex funcionarios, transferidos al Estado argentino

(PL, IPS y AP)

BUENOS AIRES, 18 de marzo.—Bienes de 7 personajes vinculados al gobierno derrocado en marzo de 1976 por las fuerzas armadas fueron transferidos al Estado, se informó hoy oficialmente.

La medida afecta a los ex ministros José López Rega, Adolfo Mario Savino y Carlos María Villona, junto con el ex diputado de la izquierda peronista Eduardo Duhalde, el ex secretario de la Central Obrera Casildo Herreras, el ex rector de la Universidad de Buenos Aires, Rodolfo Puiggrós y el ex secretario de Prensa, José María Villone.

Un aviso pagado de la Comisión Nacional de Responsabilidad Patrimonial publicado en la prensa local subraya que, cumplido el plazo para "justificar la legal adquisición de sus bienes", se concretó la transferencia.

### DENUNCIA DEL PC

Por otra parte, los apoderados nacionales del Partido Comunista denunciaron ante la opinión pública que se cometió un atentado contra la sede del partido.

La nota remitida a los medios de comunicación dice: "Denunciamos que grupos terroristas, con evidentes designios criminales, atentaron contra nuestro local del comité central en la madrugada del 8 de marzo".

La denuncia puntualiza que las 2 poderosas bombas que fueron detonadas simultáneamente causaron graves daños al edificio y a casa vecinas.

Mientras tanto, el director del Instituto del Quemado, Fortunato Benagún, dijo hoy que algunos de los presos que se encuentran internados en dicho hospital a raíz del motín del martes en la cárcel de Villa Devoto, que arrojó un saldo de 60 muertos y más de 70 heridos, presentaban balazos.

Sus declaraciones las publica la revista *Somos* en su edición de hoy, e introduce así una discrepancia con las informaciones policiales que dijeron que no hubo ningún muerto o herido de bala. Se había afirmado que todos murieron o resultaron quemados por el incendio que los presos provocaron dentro del pabellón No. 7 de la cárcel.

UNO | MAS | UNO  
AMERICA LATINA

### PERIODISTAS DESAPARECIDAS EN ARGENTINA

BUENOS AIRES, 18 de marzo (EFE). — Familiares de la periodista uruguaya Elsa Altuna, desaparecida aquí en febrero pasado, solicitaron hoy a las autoridades judiciales argentinas que informe sobre su paradero. En tanto, continúa desaparecida desde hace más de un año, la periodista argentina Diana Guerrero.